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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario - Cavoretto -
Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
MIANO Massimiliano, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMADEO Claudia LOI CARTA Alberto PETRACIN Noemi

BORELLO Rosario LUPI Alessandro PRATIS Veronica

FERRARA Serafino MANCUSO Gerardo TABASSO Matteo

FIORELLI Serena MARCHI Claretta TASSONE Riccardo

FOIETTA Enrico PALUMBO Antonio VARESIO Francesca

FRANCONE Vittorio PASQUALI Raffaella VERRI Paolo

GRUPPI Francesca Valeria PASSADORI Roberto

GUGGINO Michele Antonio PERA Dario

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: DELPERO Stefano - DI BELLA Elena

Con la partecipazione del Segretario ARDITO Francesco

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: “SOLLECITO COLLEGAMENTO FIBRA FTTH NELLE AREE COLLINARI”
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PREMESSO CHE

Il collegamento tramite fibra ottica (connessione FTTC e FTTH) ha reso, negli ultimi anni, molto
più veloce la connessione ad internet. In particolar modo, la fibra FTTH fornisce accesso ad alta
velocità ed è  costituita  da una rete  di  cavi  in  fibra ottica che arriva direttamente all’abitazione
dell’utente. 

CONSIDERATO CHE

L’emergenza  pandemica  ha  reso  sempre  più  frequente  e  diffuso  l’utilizzo,  per  aziende  e  liberi
professionisti,  della  modalità  di  lavoro  da  remoto  in  “smartworking”.  La  fine  dello  stato  di
emergenza il 31 marzo 2022, segnerà la fine dello smartworking semplificato; tuttavia, il nuovo
CCNL, che riguarda i dipendenti pubblici, regolarizzerà lo smartworking a rotazione e su richiesta,
così come anche nel settore privato è previsto un nuovo protocollo per regolamentare il lavoro agile.

E CHE

Durante il periodo pandemico, per tutti gli studenti di ogni ordine e grado è stata predisposta la
didattica-a-distanza  (DAD).  Alcuni  istituti,  soprattutto  secondari  di  secondo  grado,  nonché  gli
atenei, predisporranno l’attivazione e il proseguimento di alcuni corsi ed attività extra-scolastiche
online.

EVIDENZIATO CHE

Ad oggi, il comune di Torino vede una copertura del 99% per quello che riguarda la fibra FTTC
(100Mb/sec) e il 92% di copertura FTTH (1Gb/sec). La connessione FTTC è praticamente assente
nelle zone collinari facenti parte delle circoscrizioni 7 e 8, e, nonostante le numerose raccolte firme
e petizioni da parte dei residenti, ad oggi, la situazione rimane stagnante.

SI RICHIEDE

Al sindaco del Comune di Torino e agli Assessori competenti di intervenire, sollecitando le aziende
private di  gestione delle  linee telefoniche ad estendere la  copertura della linea FTTH a tutto  il
territorio cittadino.

Il presente ordine del giorno è stato approvato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione
per appello nominale il cui esito risulta come segue:

PRESENTI 23
VOTANTI 23
ASTENUTI ==
VOTI FAVOREVOLI 23
VOTI CONTRARI ==
________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Massimiliano Miano

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Francesco Ardito
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